

教育目標「キラリ、桃里に輝く上保原っ子」

平成25年2月1日

桃

里

伊達市立上保原小学校長 亀岡和美

児童数 1年36名 2年34名 3年41名 4年32名 5年54名 6年49名 計246名

～ 季節は春へ ～

早いもので、カレンダーが2枚目になりました。そして、3日は節分、4日は立春。暦の上ではもう春ですね。

1月23日(水)には授業参観・懇談会を実施しました。多数の保護者の皆様にご出席いただきありがとうございます。

よく「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」と言われています。年度末が一番忙しい時期で、あっという間に過ぎ去ってしまうことを表しているのだと思います。一日一日を大切に、年度末を迎えられるよう指導・支援していきたいと思います。

～ 朝の登校の様子から ～

大変寒く、雪などの悪天候の日が多くなりました。朝の登校時には、通勤通学の人も多くは、皆急いでいます。一列できちんと歩いてくる班が多く、班長のリーダーシップの下、登校しています。しかし、下記の点についていくつか課題が見られました。

1 全体を通して

- 朝のあいさつの声小さく、聞こえない子が多い。
- 手袋をせずにポケットに手を入れる、袖口から手を出さないようにしている等のため、とっさの場合に対処できない。
- 集団登校にまざらず遅れてくる子が決まっている。あわてているためか、小走りになりがちで、周りを見る余裕がなく危ないことがある。
- 班長は旗を広げないことが多い。特に交差点では、車から見えるように広げて横断する必要がある。

2 交差点

- 横断歩道で青になり子どもたちが横断し始めても、右折・左折してくる車がいて大変危険である。

3 阿武隈急行上保原駅前

- 子どもの登校と阿武隈急行の電車時刻が重なり、混み合う。特に、駅駐車場の出入口では、左右及び後方をきちんと確認しないと大変危険である。

4 学校前

- 校門前に横づけで送迎する車が停車するため、後続車が急いでぬいて走っていくことがあり、大変危険である。
- 校地内に入る車、出る車が子どもの登校と重なり、危険である。

この中には、学校で子どもたちに指導すること、保護者・地域の方々にご協力を頂きたいこと、信号機等の取付等要望する必要があることが含まれています。学校でも引き続き指導をしていきますが、ご家庭でも話題にしていただき、子どもたちに命を守るのは自分なのだということをお話してください。ご協力をお願いいたします。

～ インフルエンザに注意！！ ～

1月中旬からインフルエンザの罹患者が発生し始め、本校にもじわりとその波がやってきました。全国的にも今年は大流行しています。今のところ、特定の学年に限定されていますが、兄弟姉妹関係などで罹患者が拡大するおそれもあります。「保健だより」等で現在の欠席者数やインフルエンザ拡大防止の留意点などについて記載しお知らせしています。必ず目を通し、家族全員で共通理解されるようお願いいたします。また、罹患者が増えたり拡大するおそれがある場合には、「休校」「学級閉鎖」等の緊急措置を実施する場合があります。下校時刻等、急に変更する場合には、連絡網でご連絡いたします。ご理解とご協力をお願いいたします。

特に、下記の点について重点的に指導を行っています。ご家庭でもご留意ください。（ご家族で次々に罹患していることが多いようです）

- 1 毎朝、健康観察を行い体調をチェックする。
（ご家庭での健康観察、体温測定等をお願いします）
- 2 手指の手洗いや消毒、うがいをする。
- 3 縦割り活動等を制限する。（集会、清掃等）
- 4 定期的に換気をする。
- 5 マスクを着用する。
- 6 グループでの活動を控える。（給食はグループで食わず、前を向いて食べる）
- 7 子どもたちの触れるドア、机などを消毒する。
- 8 健康管理について指導をする。（インフルエンザの原因や対応等）



～ 学校徴収金振替についてのお願い ～

本校では、年間を通して学校徴収金の口座振替を行っております。これは、児童や保護者の方々の手を通さず金銭事故等のトラブルがなくなるようにするためのものでもあります。

しかし、決められた月の振替ができないことがあり、1月は21件、口座引き落としができませんでした。その場合には、再振替となり、それでもできない場合には学校へ直接納入していただくようになります。できなければ次の月へ積み重なっていき、兄弟姉妹が多いとあっという間に3万円、4万円と高額な金額となってしまう状況です。

お忙しいこととは存じますが、振替日を確認の上、口座への入金を忘れずをお願いいたします。（ATMは土日でも使えるとのこと）

～ 体育館工事に伴って ～

2月から3月初旬にかけて体育館工事を行います。雨漏り修理、床の張替、体育館トイレ改修等が大きな工事内容です。体育の授業は、体育館ではできませんので、できるだけ外でできるものを考え実施していく予定です。卒業式には立派に改修した体育館で実施できるものと思います。また、工事期間は他団体の方も体育館を使用できないこととなります。ご迷惑をおかけしますが、体育館使用団体の皆様には、他施設をご使用くださるようお願い申し上げます。

なお、学校敷地周辺は工事箇所が多くあり、関係車両がたくさん行き来しています。学童保育のお迎え等、交通事故にご留意され安全運転の励行をお願い申し上げます。

ご理解とご協力をお願いいたします。

